

Logik

„Aus Fehlern lernt man“ wird gesagt.

Und darum hab ich mich gefragt:

Wird man aus Fehlern wirklich schlau?

Betrachten wir es mal genau:

Mache ich Fehler, dann lern ich dazu,

mach ich keine, bleib ich 'ne dumme Kuh.

Nun drehen wir die Sache um:

Perfekte Menschen sind stohdumm!

Und die Moral von der Geschichte:

Verachte Deine Fehler nicht,

lieb sie wie Dein eigenes Kind,

weil sie Erfolgsgaranten sind.

© www.Persoentlihe-Gedichte.de

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)